Pepe Grillo



Fuego amigo en Guanajuato

La campaña de Morena para el gobierno de Guanajuato arranca con el pie izquierdo.

Ricardo Sheffield, ex titular de la Profeco y aspirante al gobierno, se dijo víctima de fuego amigo. Denunció que de las filas de la 4T salió una campaña sucia en su contra.

Lamentó tener que recordarles a sus correligionarios que los enemigos son el PRI y el PAN, no él.

Le achacan nada menos que violencia política de género contra sus propias compañeras de partido y además circula por allá la versión, también generada desde Morena, de que Ricardo juntó dinero para su campaña entre los empresarios gasolineros.

Mientras tanto en la acera de enfrente, Libia García tiene la nominación casi asegurada luego de que Alejandra Gu-

tiérrez, alcaldesa de León, depusiera sus aspiraciones para la gubernatura y dijera que buscará ser reelecta como presidenta municipal.

Libia es secretario de Desarrollo Social y la carta del gobernador Diego Sinhue Rodríguez para este proceso.

Se están tardando

Clara Brugada y Omar García Harfuch, ambos de Morena, tienen un mes acaparando los reflectores sobre la sucesión en el gobierno de la CDMX. Transmiten que uno de ellos será, de manera inevitable, el próximo inquilino del Palacio del Ayuntamiento.

Acaso por eso Jesús Zambrano, dirigente nacional del PRD, urgió sus colegas del PAN, Marko Cortés y del PRI, Alito Moreno, a reunirse para determinar de una vez que método seguirá

el Frente Amplio para elegir candidato para gobernar la ciudad. ¿Qué esperan? La idea no es sacar el nombre de una vez, sino atraer la atención de los medios sobre los aspirantes del Frente, de modo que no se deje todo el terreno libre a los morenistas que se están sirviendo con la cuchara grande.

El método para elegir a Xóchitl Gálvez pasó de panzazo, se quedó trunco en el tramo más importante que era la participación directa de los ciudadanos. ¿Se atreverán a repetirlo en la CDMX?

Comes y te vas, versión 4T

Es de sabios cambiar de opinión. Acaso por eso el presidente López Obrador le dio otra pensadita a su decisión de no asistir al foro de la APEC que se realizará dentro de un mes en San Francisco, California.

AMLO había usado un pretexto baladí para no ir: que no quería encontrarse con la presidenta peruana Dina Boluarte, lo que no tenía ningún sentido porque no se trata de una reunión de cuates que se caen bien, sino de jefes de Estado de una organización internacional. Dicen los que saben que el secretario de Estado de EU, Tony Blinken, en su reciente visita a México le dijo al presidente mexicano que la invitación a San Francisco se la hacía de manera personal el presidente Joe Biden.

Fue una invitación que no pudo rechazar.

El presidente explicó que aplicará a su modo el Comes y te vas. "No voy a estar todo el tiempo. Va a ser llegas un día antes, duermes, participas, comes y te retiras", dijo.

Vila a la Conago

El gobernador de Yucatán, Mauricio Vila, sigue con su buena racha. Acaba de ser nombrado, por sus pares, presidente de la Conferencia Nacional de Gobernadores, que reúne a todos los mandatarios de entidades federativas sin importar de qué partido sean.

Vila, que sustituye al gobernador morenista de Oaxaca, Salomón Jara, dijo que profundizará la coordinación entre los estados y la federación para impulsar el desarrollo. Vila estuvo en Palacio Nacional para reportar el avance de obras que se realizan en coordinación con la federación como la ampliación de Puerto Progreso para que sea, en la práctica, una nueva frontera con Estados Unidos, aumentando el calado del canal de navegación y claro el avance del Tren Maya que tendrá un impacto cualitativo en el turismo y en la movilidad del estado •

pepegrillo@cronica.com.mx

